



LUXEMBOURG PARALYMPIC COMMITTEE

founded in 1973

ASSOCIATION SANS BUT LUCRATIF

SOUS LE HAUT PATRONAGE DE SON ALTESSE ROYALE LA GRANDE-DUCHESSE

p.a. REHAZENTER 1, rue André Vésale L-2674 LUXEMBOURG

Membre C.O.S.L. – I.P.C. – I.W.A.S. – E.P.C.

CCPLULL: IBAN LU60 1111 0136 8407 0000

www.paralympics.lu

Joel Adams mit guten Resultaten beim UCI Para Cycling Weltcup in Elzach // Philippe Hein scheitert in der Gruppenphase beim Weltranglistenturnier in Lasko

Luxemburg, 15.05.2022 – beim UCI Weltcup im Para Radsport, welcher vom 12.-15. Mai in Elzach (Deutschland) stattfand, trat für das LPC Para Radsportler Joel Adams sowohl im Zeitfahren als auch im Straßenrennen in der Kategorie „C5“ (leichte Behinderungen) an. Insgesamt nahmen 348 Para Radsportler aus 38 Nationen an diesem Radrennen teil.

Das Zeitfahren wurde als Bergzeitfahren ausgetragen. Joel Adams bewältigte die 18km lange Strecke in 40:21 Minuten und landete damit auf dem 11. Platz.

Das Straßenrennen wurde auf einem abwechslungsreichen, winkligen Kurs in Elzach ausgetragen, insgesamt war der Rundkurs von 7,4km sieben Mal zu bewältigen. Nachdem Joel die Spitzengruppe ziehen lassen musste, zeigte er im weiteren Verlauf ein sehr couragierte Rennen und arbeitete mit einem polnischen Rennfahrer daran, den Anschluss nicht zu verlieren. Im Endresultat erzielte Adams einen guten 11. Platz in einem sehr starken Feld. Joel Adams zeigte sich nach den Rennen sehr zufrieden: „ich habe mein Bestes gegeben. Im Zeitfahren hatte ich mit einer etwas besseren Platzierung gerechnet, weil die Strecke mir entgegenkam, aber die anderen waren auch sehr stark im Berg. Das Straßenrennen war sehr dynamisch und hart. Ich habe mein Bestes gegeben“. Auch Carlos Alves Neves, der in Luxemburg lebt aber für Portugal startet, war beim Zeitfahren (Platz 15) und beim Straßenrennen (Platz 17) im Handbike erfolgreich in der Klasse „H4“ am Start.

Für Philippe Hein war beim Weltranglistenturnier ITTF Slovenia Para Open 2022 leider wie schon in der Vorwoche in Frankreich in der Gruppenphase Schluss. Philippe konnte insbesondere die zweite Begegnung offen gestalten, musste sich am Ende jedoch geschlagen geben. „Für mich gilt es weiter Spielerfahrung zu sammeln auf diesem Niveau und weiter gut zu trainieren“ sagte Hein nach dem Spiel. Leider konnte wie schon in Frankreich kein Doppelpartner gefunden werden. Die Ergebnisse können sie hier einsehen:

[Para Tischtennis Slovenia Open](#) und [Para Radsport Weltcup Elzach](#)

